Se tomarían de los recursos para una consulta ciudadana

## Perfila Morena recorte al presupuesto del INE de 4,000 mdp para el 2024

Maritza Pérez maritza.perez@eleconomista.mx

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, adelantó que se perfila un "ajuste" de 4,000 millones de pesos al INE en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024.

Previo a una reunión entre la Junta de Coordinación Política (JCP) y la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, Mier señaló que dicho recorte será, entre otras cosas, sobre los recursos destinados a la construcción de un par de inmuebles por parte del INE, lo cual, dijo, no urgen.

"Hay otros 400 millones de pesos para la construcción de dos edificios, que creo que en este momento pueden esperar, no urge construir dos edificios, máxime que, conforme a los tiempos de ejecución que trae el mismo proyecto, no se concluirán el próximo año", explicó.

Mier consideró que debido a que él mismo ya no insistirá con su solicitud de una consulta ciudadana sobre la reforma al Poder Judicial y la cual podría costar más de 3,500 millones de pesos, esos recursos, planteados en el presupuesto de 27,000 millones que ha solicitado el Instituto, ya no serán necesarios.

"Entonces tendríamos que esperar, son 400 millones; y luego hay otros 15 millones de pesos que también nosotros consideramos que no son necesarios. Si sumamos eso (junto a los recursos de la consulta), estamos hablando de cerca de 4,000 millones de pesos", detalló.

Más tarde, tras la reunión con los líderes parlamentarios, la consejera Taddei dijo confiar en que la Cámara Baja respete lo solicitado por el órgano electoral.

Mientras que Mier señaló que se están explorando rubros del capítulo 6,000, que podrían postergarse para que el Instituto privilegie el desarrollo del proceso electoral, su organización y el fortalecimiento de sus áreas.

Añadió que en el encuentro se platicó sobre los lineamientos para la elección consecutiva de legisladores que involucra por primera vez al Senado de la República.

Por su parte, el diputado Jorge Romero Herrera, presidente de la JCP, detalló que con la consejera se dialogó sobre el tema de las elecciones consecutivas, además del tema de seguridad.

"Se trató mucho el tema de seguridad (...) relativo a toda la organización respecto a la seguridad de los miles de mujeres y de hombres que habrán de ser aspirantes", expuso.

Ayer el INF firmó un convenio de colaboración con asociaciones electorales del país para velar por comicios equitativos, la prevención de delitos electorales y el fomento de la cultura de la legalidad.

## @ EL ECONOMISTA

MARTES 12 de septiembre del 2023

